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書  記  中 村  顕 介 

書  記  蜂 谷  愛   



塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   令和３年１月２７日(水) 午後 4時 00分～午後 4時 26分 
 

◆場 所   市民交流センター 第２・３会議室 
 

◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 佐浦  弘一 

委 員 松田  攝子 委 員 髙橋  輝兆 

委 員 佐 藤  香   
 

◆事務局 

教 育 部 長 阿部  光浩※ 教育部理事 佐藤  達也※ 

教育部次長 本田  幹枝※ 教育総務課長 佐藤  聡志※ 

学校教育課長 白 鳥  武 生涯学習課長 布施 由貴子※ 

教育総務課総務係長 中村  顕介 教育総務課主査 蜂 谷  愛 
    

※印のついている職員は秘密会時退室 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録の承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 第６回管内教育長会議報告 

② 令和２年度宮城県市町村教育委員・教育長研修会報告 

③ 本市の教育活動の状況 

5 議案 

① 議案第１号 教職員の人事について 

6 その他報告 

① 令和３年塩竈市スポーツ賞並びにスポーツ奨励賞について 

7 閉会 



1 開会 午後 4時 00分 

 

2 前回会議録の承認 

髙橋委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

松田委員と佐藤委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

① 第６回管内教育長会議報告 

② 令和２年度宮城県市町村教育委員・教育長研修会報告 

③ 本市の教育活動の状況 

 

〔主な質疑〕 

松田委員 加配教職員について現状をお伺いしたい。特別支援教育とし

て、ＬＤ通級のため塩竈市内のすべての小中学校に加配されて

いるのか。また、特別支援学校のセンター的機能強化と記載が

あるが、第二小学校にある利府支援学校は小中学校にかかわっ

て、相談をうける等の取組を行っているのか。 

 

学校教育課長 ＬＤ通級については、浦戸小学校を除く、全ての小学校にあ

る。中学校では玉川中学校等に設置している。今後、中学校で

もＬＤ通級加配を増やしていく予定である。利府支援学校の地

域支援コーディネーターが、市内小中学校の要請に応じて教育

相談にあたっている。 

 

髙橋委員 利府支援学校では、第二小学校で新型コロナウイルス感染症の

陽性者が出た場合、臨時休業等第二小学校の動きに合わせるの

か。 

 

教育総務課長 利府支援学校と協議を行い、同じ学校施設であることから、第

二小学校が臨時休業する際は、利府支援学校も休業することに

なっている。仲よしクラブ（留守家庭児童学級）も同様であ

る。 

 

 

 



佐浦委員 中学校の部活動についてお伺いしたい。第一中学校の学校だよ

りに、道具の消毒や手洗い、換気などを徹底して行う等感染症

を予防するための部活動での取組について記載してあるが、他

校も同様の取組を行っているのか。 

 

教育長 そのとおりである。また、県内の高校で、部活動で感染が拡大

したケースがあるため、市内中学校の校長が集まり、対外試合

は当分の間控えるという取り決めをした。２月に新人戦の県大

会がある種目もあったが、それも中止となっている。 

  

5 議案 

議案第１号 教職員の人事については、人事案件のため、秘密会にて審議 

（秘密会の会議録については、別途作成） 

 

6 その他報告 

布施生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 令和３年塩竈市スポーツ賞並びにスポーツ奨励賞について 

 

〔主な質疑〕 

  特になし。 

 

7 閉会 午後 4時 26分 

 

≪会議録署名委員≫ 

２番委員 

（松田委員） 

 

 

４番委員 

（佐藤委員） 

 


